

三中だよい

三崎中学校校歌

珠洲の海原 そよ風渡り いま朝日の 光のうちに
玉も白たま より来る岸辺 望みあふれて いそしみはげむ
我等が 三崎中学校

校訓 自治 親和 責任

学校教育目標

自立して学び
人と協働して
貢献できる生徒の育成



令和7年8月27日 第5号 珠洲市立三崎中学校

珠洲市立三崎中学校

検索

地域の力に支えられて



夏休みも終わりを迎え、暦の上では秋となりましたが、まだまだ夏の余韻を感じる日が続いています。

さて、7月26日には、社会福祉協議会の皆様をはじめとする地域の方々のご尽力により、7年ぶりとなる地引網体験——今年度は「みさきまち復興地引網体験会」として開催されました。参加した子どもたちは、地域の皆様と一緒に汗を流し、網にかかった魚に歓声をあげるなど、この地域ならではの貴重な体験をすることができました。



この行事は、震災からの復興を支え、復興を願う地域の力を子どもたちが肌で感じる機会にもなったと思います。実社会とつながりながら学ぶことで、学力だけでなく「生きる力」も育まれるとされています。

1学期も、地域の皆様のご協力のもと、交流を通じて多くの学びの機会をいただきました。2学期には体育祭や文化祭など、さまざまな行事が予定されています。子どもたちが仲間と共に挑戦し、喜びを分かち合えるよう、地域と共に歩む教育を大切にしながら、心に残る学びを目指して教職員一同、力を合わせてまいります。今後とも、温かいご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

校長 三益 邦子

9月行事予定

1日（月）	2学期始業式 後期生徒会役員選挙公示 グッドマナーキャンペーン（～5日）
2日（火）	夏休み明けテスト
3日（水）	夏休み明けテスト 生徒会専門委員会
5日（金）	生徒集会
6日（土）	奥能登新人ソフトテニス大会
8日（月）	後期生徒会役員立候補締切
17日（水）	市学教研
18日（木）	体育祭予行練習
19日（金）	生徒会役員選挙立会演説会 後期生徒会役員選挙投票
20日（土）	三崎中体育祭
22日（月）	体育祭振替休業日 (ただし、23日に延期した場合、振替休業日は26日(金)になります)
24日（水）	市学教研
26日（金）	後期生徒会認証式
29日（月）	職員会議

10月行事予定

2日（木）	メディアコントロール（～7日）
7日（火）	中間テスト
8日（水）	中間テスト
10日（金）	アンサンブル金沢公演予定
11日（土）	能登地区新人大会（ソフトテニス）
12日（日）	能登地区新人大会（ソフトテニス）
15日（水）	市学教研2類
16日（木）	市学教研2類（事務部会）
17日（金）	三崎中・大谷中合同授業
29日（月）	職員会議

第76回体育祭について

9月20日(土)8:45～ 海鳴ソーランは10:55～
場所:三崎中学校仮設グラウンド
雨天時は23日(祝)に延期します。

23日雨天の場合は体育館で開催します。

★当日は13時に解散予定です。お弁当の準備は必要ありません。

★暑さが予想されます。熱中症対策をお忘れなく。

三中平和集会 心に響く読み聞かせ

8月6日(水)

先日行われた平和集会では、文化委員会の皆さんによる心に響く読み聞かせがありました。今回読まれたのは、絵本「とうろうながし」(松谷みよ子作、丸木俊画)。原爆が落とされた広島で、8月6日の灯ろう流しを体験する主人公の物語です。文化委員の皆さんの静かな語りが会場全体に広がり、生徒たちは様々な思いを胸に耳を傾けていました。物語の主人公は、河口で灯ろうとともにさまよう魂の行進を目撃し、原爆の悲劇が過去のものではないという強いメッセージを伝えます。平和の大切さや命の尊さについて、改めて深く考えるきっかけとなりました。

平和集会は、今まで読み聞かせを聞く側だったのですが、今年は読み聞かせをする側でした。聞いている人にこの部分はどういうふうに読めば伝わるのか、他の人にアドバイスをもらいながら考えました。「とうろうながし」を読んで今まで読んだ戦争に関する本の中でも特に戦争のこわさやつらさを感じる本でした。ニュースを見ているだけでは伝わらない戦争のこわさを知ることができました。このようなことが二度と起きないようにこれから活動が出来たらよいと思います。

2年生



私は、この本を実際に読んで、原爆の被害については今後も伝えていかなければならないと思いました。今年で戦後から80年が経ち、戦争を経験したという人はこれからどんどん減っていくと思います。この本の主人公が行っていたとうろう流しは現在も8月6日広島県で平和を願う行事として行われています。このように、経験した人から経験していない人へ、過去から未来へ、私たちが受け継がなければいけないのです。そのためにも、今回のような読み聞かせを続けていきたいと思いました。

3年生

防災教育交流会 防災の学びを深める。

8月20日(水)

三崎中学校から発表者として壇上に上がったのは、3年生の2人と2年生の代表です。6月に行った地域との交流や7月に行った地域合同避難訓練の様子を発表しました。実際に訓練をやってみて分かった「良かった点」や「これから改善すべき点」を報告し、参加者の皆さんと共有しました。

兵庫県立舞子高校のさんは、地域のショッピングセンターで防災イベントを開催したり、学校で防災運動会を企画したりと、私たちの想像を超える大きな活動をされていました。その活動内容に、生徒たちはとても刺激を受け、防災に対する意識をさらに高めることができました。

今回の交流会は、防災の知識を深めるだけでなく、他校の生徒や地域の方々と協力して防災に取り組むことの大切さを学ぶ貴重な機会となりました。今後も、地域と連携した防災活動を積極的に行っていきたいと思います。

